

海外での経験を美浜の子ども達へ 「グローバル教育コンクール2014」受賞報告



2月12日(木)、河和南部小学校の東航平教諭が「グローバル教育コンクール2014」での【独立行政法人国際協力機構地球ひろば所長賞】の受賞報告に町長を訪問されました。

東教諭は平成23年6月から平成25年3月までJAICAの青年海外協力隊員としてネパールへ約2年間派遣されておりましたが、今回の受賞は滞在中に撮影した写真によるものです。

今回受賞した8枚の写真を見た町長より「受賞おめでとうございます。子供たちの笑顔がいっぱいで、すばらしい写真ですね。」との感想に、「特にいい写真を撮ろうと意識したのではないのですが、現地の子どもたちの表情や風景が良かったので、このような写真になりました。河和南部小学校の児童にも写真を見せたり、ネパールでの様子を話したりしています。」と、今後も青年海外協力隊での経験を美浜の児童生徒にも伝えていきたいと語ってくれました。

美浜町の生徒が上位を独占!!

「第14回毎日パソコン入力コンクール全国大会」及び「第15回全国中学生創造ものづくり教育フェアパソコン入力コンクール全国大会」受賞報告

2月4日(水)、「遊Net学院」所属の美浜町在住半田商業高等学校3年小川華奈さん、半田商業高等学校2年板谷初奈さん、阿久比高等学校1年坂本若菜さん、東海南高等学校1年阪井真帆さん、野間中学校2年久綱陽平さん、野間中学校2年千賀捺月さん、野間中学校2年松本百加さん、野間中学校2年田村有梨沙さん、奥田小学校4年久綱りんかさん、奥田小学校4年久綱ひかりさんが「第14回毎日パソコン入力コンクール全国大会」及び「第15回全国中学生創造ものづくり教育フェアパソコン入力コンクール全国大会」で大変優秀な成績を収められ、その受賞報告に町長を訪問されました。久綱陽平さんは全国及び海外からの6万9,226名の参加者の中から和文中学生の部で全国第1位というすばらしい成績を収められました。また、同部門で千賀捺月さんが第2位、松本百加さんが第3位と、美浜町の生徒が上位独占するという快挙を成し遂げてくれました。

町長より「全国第1位おめでとうございます。」との言葉に、久綱さんは「今後も優勝できるように引き続き頑張ります。」と力強く喜びを語ってくれました。



「第30回防災ポスターコンクール」受賞報告



2月13日(金)、「誰でもアーティストクラブ」所属の野間小学校1年新美優月さんと河和小学校6年岡田実久さんが「第30回防災ポスターコンクール」の受賞報告に町長を訪問されました。全国から12,139点の応募があった中、優月さんが防災推進協議会会長賞、実久さんが佳作というすばらしい賞を受賞されました。

優月さんは去年に引き続き全国2位にあたる賞を受賞され、他に例を見ない快挙を成し遂げられました。

町長より「受賞おめでとうございます。受賞されたときはどのような気持ちでしたか。」との質問に、優月さんは「昨年に引き続き受賞でき、防災担当大臣にも会えてうれしかったです。」と、一方実久さんは、「受賞を聞いたときはびっくりしたけど、とてもうれしかったです。」と喜びを語ってくれました。